
　６月 12 日、６月度例会において萩 JC 議会を
おこないました。萩市議会議員 12 名をお招き
して、議会形式で議員の先生方に JC メンバー
が萩市の抱える課題や自分たちの思いを伝え、
パネルディスカッションしていくものでした。
　メンバーの質問に対し議員の先生方も熱く答
弁してくださり、活発な議論となりました。お
互いに萩をいい街にしていきたいという気持ち
を感じることができ、例会中の１時間という短
い時間では足りず、懇親会においても意見交換
に盛り上がっていたことが印象的でした。ぜひ
次年度以降も続けて欲しい充実した例会となり
ました。
　最後にコーディネーターという大役をしっか
りと務められた吉崎君、お疲れ様でした。感極
まっての涙にすごく感動しました。
萩ソーシャルデザイン創造委員会
� 副委員長　赤木　正雄

2013年５月11日 (土)・12日 (日)　　場所：光市内
　去る５月 11 日、12 日に山口ブロック球技大会前夜祭と本大会が開催されました。本年度は光
青年会議所が主管され、最強チームとの呼び声が高かった？萩 JC ダイナマイツのメンバーが次々
と光の地へと足を踏み入れました！
　まずは前夜祭。私は参加することができませんでしたが、大変盛り上がったそうです。そして
球技大会当日は晴天に恵まれ、絶好の野球日和になりました。結果はゴールデンルーキー達の活
躍もあり、予選ブロックを見事１位で通過。しかし決勝トーナメントではまさかのアクシデント
発生。ダイナマイツの絶対的支柱、増山監督が骨折…。さらに連戦＆暑さから、メンバーの体も徐々
に悲鳴をあげ…。残念ながら、監督を地区大会へ連れて行くという夢は叶いませんでした。
　敗れはしましたが、チームは試合を重ねるごとに力をつけていき、メンバーの絆が深まってい
くことを感じました。間違いなくチームの団結力は優勝だったと思います !!
　最後に応援してくださった先輩の皆様、本当にありがとうございました。そして炎天下のなか
声援を頂いた応援団の皆様、最後まで戦いぬいた選手の皆様、お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　萩 JCダイナマイツ　副キャプテン　池田　光毅

６ 月 度 例 会

2013年６月12日 (水)
場所：旧萩商工会議所
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